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日普升董事长刘总带领营销管理团队参加首届中国科创企业投资高峰
 2015年4月26号至27号，日普升能源董事长刘总带领营销管理团队参加中国新三板行业盛会“首届中国科创企业投融资高峰论坛”，加快日普升能源此次新三板上市的前进步伐。本次会议在北京国家会议中心隆重举行。

 今年开年以来，中国资本市场最耀眼的明星无疑当属新三板。首先是新三板指数发布利好。其次是新三板竞价转让
制度利好。这必将带来充裕的新三板流动性，对前期进入的投资者将是重大利好。最后是新三板转板打通利好。

 今年全国两会期间，证监会主 席肖钢在接受媒体采访时表示，今年证监会将调研和试点多层次市场转板机制，目
前考虑先从新三板跟创业板之间的转板机制进行试点。此前深交所也已表态，2015年深交所将加快发展多层次股权市
场，丰富创业板层次，推动新三板与创业板转板试点。有了转板的美好前景，新三板部分优质公司的估值就将追逐创
业板，这也将为前期布局的投资人带来丰硕收益。思路决定出路，布局决定格局，商业模式决定企业成败!中国科创
企业投融资高峰论坛带你走进新三板，理清经济形势，与国家战略同步，为企业自身运筹帷幄，决胜千里之外!本高
峰论坛以“新常态、新经济、新金融”为本届论坛理念，致力于全景展示新常态下的资本市场聚集探讨，引领及推动
资本力量与企业实践的融合，借新三板之力助中国企业腾飞。
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